



Communiqué de presse

POUR LE MAINTIEN DEFINITIF DU COLLEGE FERNAND PUECH

Les organisations syndicales de l'éducation nationale de la Mayenne appellent tous les personnels des services publics Education Nationale des premier et second degrés et des services territoriaux de la Mayenne à un rassemblement devant le conseil départemental de Laval à 9h et à la grève le vendredi 27 mai.

Elles ne sont pas dupes, l'annonce de la suspension de sa décision de fermeture et de l'ouverture de concertations confirment bien que M. Richefou persiste dans sa volonté de fermer le seul collège public du centre-ville de Laval.

Les organisations syndicales continuent de revendiquer l'abandon de ce projet de fermeture et demandent la garantie de maintien définitif du collège Fernand Puech.

Elles continueront par ailleurs d'agir en conséquence au sein des instances de l'Education nationale en Mayenne (Conseils d'administration, Conseils d'école, Comités techniques, Conseil départemental de l'Education nationale...)

L'intersyndicale : CGT EDUC'ACTION, FNEC-FP-FO, FSU, SGEN-CFDT, SUD EDUCATION, UNSA
EDUCATION